

HOJA DE PRENSA

Nota de

Prensa No. 035-2021

Fiesta:

Ministro de Copeco asume presidencia de INSARAG regional de las Américas

::: Ministro Max González: “Es un compromiso dar seguimientos a las acciones realizadas por nuestro antecesor para fortalecer nuestros grupos USAR en nuestra región:::

El titular de la Secretaría de Estado en los Despachos de Gestión del Riesgo y Contingencias Nacionales (Copeco), Max Gonzales, asumió esta tarde la presidencia de la junta directiva del grupo INSARAG de las Américas para el periodo 2022.

INSARAG (Grupo Asesor Internacional de Operaciones de Búsqueda y Rescate, por sus siglas en inglés) es el organismo de las Organización de las Naciones Unidas que se encarga de temas relacionados con búsqueda y rescate urbano (USAR) con el objetivo de establecer normas internacionales mínimas para los equipos USAR y una metodología para la coordinación internacional de respuesta ante terremotos.

El ministro Gonzales recibió el nombramiento en este alto cargo en el organismo regional en el desarrollo de la vigésima reunión del Grupo Regional de Insarag y la octava reunión de consulta en las Américas, que se desarrolló de manera virtual.

El general Carlos Manuel Yanes, jefe del Instituto Nacional de Defensa Civil (Indeci) del Perú y presidente saliente al ceder el cargo manifestó que “hemos venido trabajando con Honduras y Argentina con la misión de continuidad y ahora tenemos la oportunidad de transferir la presidencia del Grupo Regional Insarag de las Américas a nuestro hermano país de Honduras y esto nos renueva el compromiso de seguir trabajando en Conjunto”.

“Señor Max Gonzales, Secretario de Estado en el Despacho de Gestión de Riesgo y Contingencias nacionales de Honduras es un honor dejar la posta de esta importante responsabilidad, la presidencia del grupo Regional Insarag de Las Américas agradeciendo el permanente compromiso de su nación”, destacó el general Yánez Lazo.

Aldea El Ocotal 500m. adelante del Hospital Militar, Carretera a Mateo
Tel.: (504) 2229-0606/ Fax. 2229-0616,
Comayagüela Honduras Centroamérica

www.copeco.gob.hn



/COPECO.HN



@COPECO_HONDURAS



COPECOHONDURAS



COPECOHN

HOJA DE PRENSA

Por su parte, el ministro Gonzales agradeció la designación en nombre del Gobierno de la República de Honduras y de las instituciones de primera respuesta del Sistema Nacional de Gestión de Riesgo (Sinager).

“Es de mucha satisfacción recibir este día la presidencia de la mesa directiva regional de Insarag de las Américas para el periodo 2022, con el compromiso de dar seguimientos a las acciones realizadas por nuestro antecesor para fortalecer nuestros grupos USAR en nuestra región”, puntualizó Gonzales.

Expresó que continuará apoyando el reconocimiento de INSARAG a los procesos de acreditación nacional que se realizan en varios países de la región, las capacitaciones que fortalecen el talento humano que integran estos equipos, el fortalecimiento de las capacidades INSARAG, entre otras acciones emprendidas por el organismo regional.

“Asumimos hoy, como país y desde COPECO, este reto con la confianza que esta nueva Junta Directiva podrá ejecutar las acciones que se contemplarán en el Plan 2022”, finalizó.

El nuevo presidente de la junta directiva estuvo acompañado autoridades de Copeco, y de los representantes de las organizaciones de primera respuesta que conforman el Sistema Nacional de Gestión de Riesgos, (Sinager).

Tegucigalpa MDC 16 de septiembre de 2021

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL DE COPECO

Aldea El Ocotal 500m. adelante del Hospital Militar, Carretera a Mateo
Tel.: (504) 2229-0606/ Fax. 2229-0616,
Comayagüela Honduras Centroamérica

www.copeco.gob.hn